

# « Classe ouverte aux parents »

Dispositif CP dans le REP+ Neruda-Evreux

école élémentaire de La Forêt

La semaine du 15 au 19 janvier, à l'école de la Forêt (réseau Pablo Neruda en REP+), la classe de CP de Mme Le Brun a expérimenté le dispositif « Classe ouverte aux parents ». Chaque matin, les parents volontaires sont venus observer le fonctionnement de la classe. Ce dispositif a été mis en place pour tenter de répondre à quelques questions :

*Que fait mon enfant à l'école ? Comment apprend-il ? Comment l'aider à la maison ? etc...*

Ce dispositif a été un succès : 8 familles y ont participé (sur 13). Les temps de récréation ont permis un échange important : en effet, les parents ont pu observer que les enfants travaillent à leur rythme, que les activités et l'accompagnement sont adaptés aux besoins de chacun.



Les retours sont très positifs :

*« C'est intéressant de voir l'utilisation des cahiers en classe. Ça va m'aider à la maison, on voit vraiment le lien. »* (maman de Léo)

*« C'était super de voir mon enfant dans la classe. »* (maman de Midesse)

*« Je me trompais à la maison pour l'aider en lecture. Maintenant, j'ai compris, je vais faire comme vous. »* (maman de Djibril)



Mme Le Brun, l'enseignante de la classe, est également très satisfaite de ce dispositif « Classe ouverte ».

A reconduire...